



## 今月の主な目次

- 牧草新品種の紹介
- 乳牛飼養管理のポイント
- 寒冷期の乾乳牛管理に注意しよう

- 営業所News シリーズ(6)
- 現地リポート：七飯町大沼地区のご紹介
- 道東・道央支店からの新年のご挨拶

## 謹 賀 新 年

平成19年の新春を迎え、皆々様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃は弊社事業につきまして、特段のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

昨年わが国経済は、企業設備投資の伸びと個人消費の好転等により、いざなぎ超えの景気が継続しておりますものの、原油価格の高騰による物価への影響が懸念されるなど、先行きは不透明な様相を示しました。

国内酪農畜産業界におきましては、生乳の余剰対策として減産型計画生産が始まり、飼料原料については、バイオ燃料が注目される中、とうもろこしを利用したエタノール需要、また各国での旱魃被害などにより需給が逼迫し価格が急騰しています。また昨年5月より食品安全法に基づく残留農薬規制であるポジティブリスト制度が施行され、安全・安心な農産物づくりが求められております。

このような状況の中で弊社は、「健土健民」の思想を企業理念とし、グループ企業全体として、企業行動基準の徹底を図り、「安全・安心」を基本とした品質管理を実施。環境条件に適合した飼料作物の開発と販売、低コスト生産を可能とする優良野菜種子の開発と販売。より安全性を求めた乳牛用・肉牛用配合飼料の研究と製造・販売。特に昨秋より、「乳酸菌など安全な素材を使って、健康で丈夫に家畜を生産する畜産」に寄与するため、北海道と当社で共同研究した「HOKKAIDO株」を配合した代用乳カーフミルク『ラクト未来Do』『ラクトMT』を発売いたしました。また未利用資源や副産物を活用したTMウェット飼料の研究と製



造・販売。微生物を利用した乳酸菌製剤や天然素材抽出物を主原料とした植物成長剤の販売、ゴルフ場向けに低農薬管理を実現した芝生種子『CY 2』の開発・販売。生活に潤いを与える花卉・ガーデニング用資材の販売や大型緑化工事の設計・造成施工・維持管理の請負。健康増進・地域活性化・環境保全など社会貢献性が高くコミュニティースポーツとして人気の高いパークゴルフの事業化など、農業分野に留まらず幅広い分野でご利用いただける数多くの商品を取り揃え、皆様のご用命をお待ちしております。

「お客様第一主義」のもと、これからも鋭意研究に励み、生産コストの低減、生産物の高付加価値化に役立つ商品の提供を続け、更に皆様のお役に立つ様、役職員一同努力してまいりますので、今後ともよろしくご支援ご鞭撻の程お願い申し上げます。

新年を迎えるにあたり、皆々様のご健勝と益々のご繁栄を心から祈念申し上げ、ご挨拶といたします。

平成19年 元旦

雪印種苗株式会社

代表取締役社長 掛村 博之